



Député européen
Jean-Luc SCHAFFHAUSER

Strasbourg, le 4 mars 2015.

Alexandre Zakhartchenko,
Chef de la République et Président du conseil des
ministres de la République Populaire de Donetsk

Objet : Forum pour la Paix et l'Unité de l'Europe

Respecté Président,

Je suis député européen. Je défends l'idée d'une grande Europe pacifique et libre de Brest (en France) à Vladivostok. Je suis donc très touché par la tragédie humaine qui touche le Donbass. J'étais observateur du scrutin législatif et présidentiel du 2 novembre 2014.

Je suis à l'initiative, avec d'autres parlementaires européens, d'un groupe informel de soutien aux accords de Minsk et aux actions humanitaires permettant la reconstruction des lieux touchés par le conflit qui touche, notamment, le Donbass.

Ce projet s'appelle Forum pour la paix et l'unité de l'Europe.

Dans cette optique nous demandons votre soutien pour la tenue d'un forum international, rassemblant à Donetsk des représentants du monde politique et de la société civile des pays d'Europe, les 11 et 12 mai 2015, sur le thème « *Donbass : Hier, aujourd'hui, demain* ». Cette manifestation aura pour but de présenter les voies de développement s'offrant au Donbass et à l'Ukraine après le cessez-le-feu et dans le cadre de l'application des dispositions politiques et économiques des accords de Minsk.

Avec mon profond respect.

Jean-Luc Schaffhauser
Député Français au Parlement Européen

Bureau du député Jean-Luc SCHAFFHAUSER

LOW T 9.54
Allée du Printemps, F-67070 Strasbourg

ASP 01H262
Rue Wiertz 60, B-1047 Bruxelles
courriel : jean-luc.schaffhauser@ep.europa.eu